

ANTRAG 10

der **NÖAAB-FCG – AK Fraktion**
an die **9. AK-NÖ Kammer-Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode**
am **15. November 2012**

Antrag des nö. Landtages für Pendler-Euromodell unterstützen

Zur Entlastung der Pendler gibt es derzeit bundesweit viele unterschiedliche Vorschläge. Damit angesichts ständig steigender Treibstoffpreise eine rasche Lösung für unsere Pendler erzielt werden kann, ist es jedoch notwendig, dass sich die Arbeitnehmervertreter endlich zu einer gemeinsamen Linie für die Reform der Pendlerpauschale einigen.

Das in Niederösterreich entwickelte Modell des Pendler-Euro ist derzeit unter allen Reformvorschlägen das einzig wirklich finanzierbare und realistisch umsetzbare Modell. Nachdem der Pendlereuro bereits im niederösterreichischen und steirischen Landtag von allen Fraktionen beschlossen wurde, hat dieses Modell unter allen möglichen Varianten, auch die größte Chance auf eine rasche politische Realisierung.

Die NÖAAB-FCG AK-Fraktion stellt in der 9. Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich daher den Antrag, dass sich die Arbeiterkammer Niederösterreich solidarisch hinter die beiden Landtagsbeschlüsse Ltg.-1234-1/A-1/94-2012 und Ltg.-1235-1/A-2/42-2012 stellt, um die Forderung an den Bund nach einer Reform der Pendlerpauschale zu bekräftigen und Geschlossenheit in dieser Frage zu demonstrieren.

Beilage zu Antrag 10: Pendlereuro-Landtag NÖ 2012 (4 Seiten)